

Destaca vicepresidente de Guatemala positivo impacto de la colaboración médica cubana



La Habana, 24 jul (RHC) El vicepresidente de la República de Guatemala, Jafeth Cabrera Franco, recibió este martes en el palacio nacional al embajador de Cuba en esa nación, Carlos de Céspedes Piedra y al doctor Yuri Batista, coordinador nacional de la brigada médica cubana.

Durante el encuentro el vicetítulo guatemalteco resaltó el potencial de la colaboración médica cubana en ese territorio centroamericano, y destacó los resultados alentadores de su desempeño en el mejoramiento de la calidad de vida de la población.

En el intercambio Cabrera Franco también comentó sobre el buen ambiente de cooperación entre ambos países, y el avance en las relaciones bilaterales experimentados en los últimos años.

Los titulares de la isla caribeña llegaron acompañados de un equipo informativo de la televisión cubana, encabezado por la periodista Mylenys Torres, quien realiza un material fílmico sobre los 20 años de trabajo de la brigada médica cubana en Guatemala.

Desde las primeras horas del pasado 3 de junio, en que se inicia la erupción del Volcán de Fuego en Guatemala, la brigada médica cubana que labora en ese país, –específicamente en el departamento de Escuintla– se puso a disposición de las autoridades sanitarias y, de forma voluntaria, nuestro personal de salud comenzó a atender a la población en los propios lugares donde se encontraban antes de ser evacuados o trasladados a albergues.

Aunque la mayor parte de ellos están ubicados en el Hospital Nacional de Escuintla –sobre todo especialistas del Programa Integral de Salud y otros de Operación Milagro–, fue necesario cubrir sus horarios de trabajo habituales y, a la vez, acudir a los centros de evacuación ya diseñados, para atender a los damnificados.

En diálogo con la prensa a través de las redes sociales, el embajador cubano en Guatemala, Carlos de Céspedes Piedra, relata que se comenzaron a hacer guardias de madrugada para que no faltara nunca la asistencia médica, porque no se podía dejar sufrir a nadie, había que brindarles auxilio, para lo cual ha tenido que trabajarse sin descanso.

Fue necesario entonces reorganizar el trabajo y junto al coordinador de la Brigada Médica a nivel nacional, el doctor Yuri Batista, los colaboradores trabajaban hasta en las madrugadas, a la vez que se comprobaba in situ el plan de evacuación ante desastres naturales que está previsto y que sería necesario implementar si la situación de la erupción volcánica se seguía complicando.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/167577-destaca-vicepresidente-de-guatemala-positivo-impacto-de-la-colaboracion-medica-cubana>



Radio Habana Cuba